

pouseblooser langenthal

Newsletter 01/2021

Liebe Pousine, lieber Pousi

Es wäre bald, bald Fasnacht...Uns allen blutet das Herz. Wie gerne würden wir die letzten Vorbereitungen in Angriff nehmen: Die neuen Lieder unter Maximalbelastung in Altbüron testen, am Fasnachtsfreitag noch kurz die Heissleimpistole aktivieren um das Kostüm fertig zu "nähen", noch ein letztes Blech im James montieren, am Fasnachtssamstag noch kurz die Maske fertig bemalen gehen und und und. Es soll nicht sein.

Was also tun? Eine gute Frage. Zum Glück hat der Vorstand einige tolle Ideen zugesteckt erhalten. Davon möchten wir in nächster Zeit etwas umsetzen. Lass Dich überraschen.

Der Blick in die Zukunft fällt schwer. Wir hoffen alle sehr, dass sich die Situation bald nachhaltig verbessert und wir wieder zusammenkommen können. Wir vermissen die tolle Zeit mit Dir sehr. Sobald wir können, lassen wir es wieder krachen. Versprochen.

Hast Du einen Vorschlag, eine Anregung, eine Idee oder bekümmert Dich etwas? Dann zögere nicht, mich oder jeden anderen aus dem Vorstand anzurufen oder uns zu schreiben. Wir haben immer ein offenes Ohr und sind dankbar für jede Rückmeldung oder Anregung.

Hüb Dr Sorg und lo Di lo impfel

Dani

PS: Solltest Du wider Erwarten den Mitgliederbeitrag oder das Kostüm noch nicht bezahlt haben, dann tu das doch bitte noch. Merci!